



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA

DIREKTORAT JENDERAL TENAGA KESEHATAN

BALAI BESAR PELATIHAN KESEHATAN CILOTO

Kampus Ciloto: Jl. Raya Puncak Ciloto KM.90 Cipanas - Puncak - Cianjur Jawa Barat

Kotak Pos 11 Sindanglaya Cipanas 43253

Telp: (0263) 512404 Fax: (0263) 516179

Kampus Cimacan: Jl. Raya Cimacan No. 17 A Cimacan - Cianjur - Jawa Barat



Nomor : PL.02.01/F.XII/724/2024 05 Februari 2024
Sifat : BIASA
Lampiran : 1 (Satu) Berkas
Hal : Pemberitahuan Pendaftaran Pelatihan Pandu PTM di FKTP

Yth. Daftar Terlampir

Bersama ini kami sampaikan bahwa Balai Besar Pelatihan Kesehatan (BBPK) Ciloto, akan Direktorat Jenderal Tenaga Kesehatan akan menyelenggarakan Pelatihan Pelayanan Terpadu Penyakit Tidak Menular di FKTP (Panduan PTM) dengan jumlah peserta 60 (enam puluh) orang dibagi menjadi 2 (dua) kelas/angkatan yang dilaksanakan pada tanggal 13-21 Maret 2024, secara **Distance Learning (Daring/online)**.

Adapun kriteria calon peserta pelatihan adalah sebagai berikut:

- Pengelola program PTM di Dinas Kesehatan Kabupaten/Kota
- Dokter Puskesmas
- Tenaga Perawat di Puskesmas
- Minimal dalam dua tahun ke depan tidak akan pindah atau dimutasi

dan kami informasikan bahwa pembiayaan pelatihan ini dibebankan pada Pendapatan Negara Bukan Pajak (PNBP) BBPK Ciloto Tahun 2024 dan besaran biaya Pelatihan sebesar **Rp 4.750.000;/orang** yang dibayarkan sebelum dimulainya pelatihan yaitu tanggal 25 Februari sd 05 Maret 2024

Adapun calon peserta yang ingin mengikuti pelatihan ini, dapat mengisi formulir sebagai berikut:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdXB-G2ZQaXrJr3hKQXMyqZQLg-aVcLKep-jZqoZyKtv18g6Q/viewform?usp=sharing>

dan batas pengisian Formulir diharapkan sudah kami terima sebelum tanggal 25 Februari 2024

Setelah peserta mendaftar dan membayar biaya pelatihan, peserta dilanjutkan untuk mendaftar secara online melalui website www.bbpkciloto.or.id/simpel/ dan dinyatakan lolos untuk mengikuti Pelatihan Panduan PTM di FKTP. Untuk menjadi perhatian Bapak/Ibu, jika kuota calon peserta pelatihan tidak terpenuhi maka pelatihan Panduan PTM di FKTP tidak dapat kami selenggarakan. Berikut kami lampirkan Jadwal, kerangka acuan, dan contoh surat tugas.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi dr Farina Andayani (082112766928). Perlu kami sampaikan bahwa sesuai dengan kebijakan dan komitmen Balai Besar Pelatihan Kesehatan Ciloto, maka tidak diperkenankan untuk memberikan oleh-oleh, hadiah atau pemberian dalam bentuk apapun kepada seluruh jajaran. Apabila ada penyimpangan atau pelanggaran kode etik oleh pegawai kami saat menerima layanan, dapat melaporkan ke surel pengaduan <https://link.kemkes.go.id/DumasBBPKCiloto> dengan dilengkapi alat bukti otentik (identitas pelapor akan dijamin kerahasiaannya)

Demikian kami sampaikan, atas bantuan dan perkenan Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Kepala Balai Besar Pelatihan Kesehatan Ciloto,



Sjamsul Ariffin, SKM, M. Epid

Lampiran 1

Nomor : PL.02.01/F.XII/724/2024

Tanggal : 05 Februari 2024

Daftar Tujuan:

1	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Jawa Barat
2	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Kalimantan Barat
3	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Kalimantan Timur
4	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Maluku Utara
5	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Riau
6	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Sulawesi Utara
7	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Sulawesi Tengah
8	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Sulawesi Tenggara
9	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Papua
10	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Papua Selatan
11	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Papua Tengah
12	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Papua Pegunungan
13	Kepala Dinas Kesehatan Provinsi	Papua Barat Daya

Kepala Balai Besar Pelatihan Kesehatan
Ciloto,



Sjamsul Ariffin, SKM, M. Epid